

Autoridades de educación anuncian instalación de obras en el Liceo Reino de Suecia

PUERTO SAAVEDRA. Los trabajos financiados por la Dirección de Educación Pública beneficiarán a más de 400 estudiantes del único liceo público de la comuna costera.

El Austral
 crónica@australtemuco.cl

El Servicio Local de Educación Pública en Costa Araucanía se reunió con todos los representantes de los estamentos de la comunidad educativa en el Liceo Público Reino de Suecia de Puerto Saavedra, instancia en que se anunció la instalación de obras en el recinto educacional.

La iniciativa involucra una inversión total de M\$2.312.369325, con un plazo de ejecución de aproximadamente 540 días por la empresa Constructora e Inmobiliaria Temuco limitada.

PROBLEMAS DE INFRAESTRUCTURA

El director ejecutivo (s), Raúl Adonis, señaló que "fue una reunión muy buena y provechosa, nuestro equipo técnico pudo compartir detalles del inicio de las obras, del plazo de ejecución e informar como será cada etapa a los miembros del Consejo Escolar y de establecer los canales de información oficiales entre la comunidad educativa, la inspección fiscal y la empresa constructora".

"El proyecto viene a solucionar diversos problemas graves que el liceo arrastraba desde hace mucho tiempo. Sabemos que la infraestructura es importante para el correcto aprendizaje y la comodidad de nuestros estudiantes, de esta forma demostramos nuestra labor y relevamos la



LA INICIATIVA INVOLUCRA UNA INVERSIÓN TOTAL DE DOS MIL MILLONES DE PESOS.

"El proyecto viene a solucionar diversos problemas graves que el liceo arrastraba desde hace mucho tiempo"

Raúl Adonis,
 director ejecutivo (s) SLEP
 Costa Araucanía

importancia de la instalación de los Servicios Locales junto a su buen funcionamiento".

La directora del recinto, Roxana Segundo, aseguró que "es importante que se encuentran los representantes de nuestros estamentos presentes. Entrega-

remos la información a los profesores y asistentes también, esperamos seguir con buen rumbo y en contacto".

IMPORTANCIA DE REUNIRSE

Por su parte, el jefe provincial de Educación Cautín Norte, Diego Vrsalovic, puntualizó que "es importante generar estas reuniones amplias porque a veces las discusiones se dan por la falta de información, entonces es bueno que se acerquen las autoridades a las comunidades para explicar los avances".

El representante del CEAL, Ángel González, reveló que "me gustan las reuniones participati-

vias y en conversación con los estudiantes habíamos visto la posibilidad de hacer cambios y uno de esas era pintar del color que quisiéramos el Liceo y eso lo vamos a poder cumplir. Es bueno el proyecto porque el establecimiento cierra un ciclo y debemos renovar varias cosas".

Finalmente, la presidenta del Centro de Padres, Lorena Catrile, expresó que es "muy importante este proyecto y espero se puedan generar empleo en los meses que dure la intervención. Estamos cumpliendo con la participación ciudadana con estas reuniones informativas ampliadas".

CG